

# El viene

*“Ellos se pusieron en camino y la estrella que habían visto en Oriente los guió hasta que llegó y se detuvo encima de donde estaba el niño”. (Mt 2; 9)*

Si miramos con atención son muchas las personas, signos y gestos que nos hablan de la cercanía de Dios en medio nuestro.  
¿Te animás a descubrirlos?

El 8 de diciembre, día de la Inmaculada Concepción de María, tradicionalmente se arma el arbolito y el pesebre. En estos clips te invitamos a hacer de esta actividad un momento para rezar en familia, con tu grupo o de manera personal. ¡Qué la decoración de la casa, sea también un momento propicio para preparar el corazón a la celebración de la Navidad!



En el reverso de las estrellas plateadas te invitamos a escribir el nombre de alguna persona que este año para vos haya anunciado la presencia de Jesús en medio nuestro. ¿Dónde la conociste? ¿Alguna vez le contaste lo importante que fue en tu vida durante este año? ¿Le agradeciste su presencia?



El Evangelio es Buena Noticia. ¿Hubo acontecimientos o noticias en tu familia, en tu barrio, escuela, trabajo o grupo que para vos hayan sido signo vivo de la presencia de Jesús? Escribí las respuestas en las estrellas doradas.



Los reyes venían desde muy lejos para adorar a Jesús, seguramente el camino no les resultó sencillo. A veces puede pasarnos lo mismo, pero frente al desánimo encontramos palabras, canciones, frases que nos dan aliento para seguir caminando. Te invitamos a escribir estas frases en las estrellas rojas.



- 1.- Recortá cada una de las estrellas que completaste
- 2.- Agujereá levemente la parte superior de cada una de ellas
- 3.- Pasá un hilo o tanza y colgalas del árbol de navidad o ubicalas encima del pesebre.

